

**Nombre del alumno:** Samuel de Jesús zamorano Pérez

**Nombre del profesor:** María de los Ángeles Venegas Castro.

**Materia:** Medicina Social.

**Unidad:** 1 Salud y enfermedad

**Grado:** 9vo.

**Grupo:** "A"

**Fuente:** froles, Carlos. Coordinador "familia y trabajo social un enfoque clínico e interdisciplinario de la intervención profesional. Ed. espacio. 1998. Buenos aires. Argentina

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de mayo de 2020.

## Medicina social.

1. La medicina social busca entender como las condiciones sociales y económicas impactan la salud y la enfermedad, entre los individuos, así como la importancia de la medicina en las comunidades ya que es indispensable en los lugares rurales puede ser considerada como una práctica de la medicina que se ocupa de la salud y en relación con la vida grupal como la familia que son grupos significativos. También cuenta como en las ciudades la medicina social en la cual está involucrado el médico de la salud pública. También implica en la cultura ya que cada región tiene una cultura y se encarga de ver sobre sus medicinas ellos buscan plantas curativas y lo que ellos saben.
2. Las carreras de trabajador social con la medicina humana juntan un vínculo muy importante en la sociedad ya que los servicios sociales los trabajadores sociales se relacionan con la medicina humana ya que existen muchos ámbitos en la cual pueden trabajar como los son trabajo social sanitario: por la importancia que tiene para el desarrollo y bienestar con enfermedades desconocidas. enfermedades familiares el impacto psicosocial también se da en la familia existen formas negativas de pensar y es ahí donde intercede el trabajador social y se tiene que ser una valoración y un diagnóstico y poder así comenzar a informar y asesoras a cada persona según sus necesidades.
3. en este caso la salud individual y la salud comunitaria tienen una diferencia muy grande ya que la salud individual esta en uno mismo de cómo es nuestro comportamiento con nuestro cuerpo física y mentalmente para que así estemos sanos de cualquier enfermedad, cada uno de nosotros determina la salud ya que tenemos la facilidad de ir al doctor cuando nosotros queramos y el medio ambiente que elijamos estar, la forma de comer.

Y la salud colectiva es todo a aquello que tiene que ver con la población sus enfermedades más comunes principales causas de muerte y epidemias, la forma en que la población afronta cada enfermedad y la manera de cuidados que ellos elijan, por este caso como lo que se está viviendo en la actualidad de esta epidemia, cada pueblo o comunidad tienen sus riesgos de cuidado para no infectarse de dicha enfermedad de igual manera la individual que todo de pende de uno mismo.

4. El estado de salud de una persona con el estado de enfermedad, En este caso una persona sana se nota con la apariencia física buena y la manera de expresarse, y de movimiento ya que con eso se puede notar a una persona de buena salud. con el estado de enfermedad la persona aparenta físicamente quebrada de color, mala respiración y sin poder moverse con este factor la persona esta delicada de salud lo cual no puede realizar las actividades correspondientes.

La diferencia es la salud ya que una buena salud te permite realizar tus actividades diarias y una mala salud nos ausenta de nuestras actividades.

